



Burgdorf verteidigt den Titel

Die Burgdorfer Armbrustschützen konnten ihren Vorjahressieg in der Eidg. Gruppenmeisterschaft 10 m kniend verteidigen und gewannen überlegen vor Herisau und dem Überraschungsteam aus Wil.

Text: Sonja Müller

Bereits nach der ersten Ablösung führten die Burgdorfer mit drei Punkten Vorsprung die Tabelle an. Samuel Steiner (396) und Beat Wittwer (390) legten mit ihren Leistungen den Grundstein für den Erfolg. Andreas Schneider trumpfte gross auf und erzielte für sein Team Herisau das Maximum von 400 Punkten. Sein Bruder Daniel konnte sich 383 Punkte schreiben lassen. Bürglen 2 lag nach Halbzeit auf dem dritten Platz, konnte jedoch wegen einem Krankheitsfall die zweite Ablösung nicht absolvieren.

Die routinierten Burgdorfer Renato Schulthess und Andreas Berger zeigten keine Nerven und sicherten sich den Sieg mit 393 und 391 Zählern. Der frisch gebackene Schweizer Meister Samuel Bachmann und Hans Scheuss liessen ebenfalls nichts mehr anbrennen und holten sich mit 395 und 380 Punkten die Silbermedaille. Wil konnte sich ebenfalls halten und kam mit zwei Punkten Vorsprung auf Au-Widnau auf den dritten Schlussrang.

Rangliste:

1. Burgdorf 1570 (Samuel Steiner 396, Beat Wittwer 390, Renato Schulthess 393, Andreas Berger 391).
2. Herisau 1558 (Andreas Schneider 400, Daniel Schneider 383, Samuel Bachmann 395, Hans Scheuss 380).
3. Wil 1550 (Pius Hollenstein 387, Bruno Eigenmann 391, Verena Galbier-Raschle 383, Stefan Haag 389).
4. Au-Widnau 1548
5. Bürglen 1 1540.
6. Schaffhausen 1530.
7. Richterswil 1525.
8. Wohlen 1522.
9. Andelfingen 1502.
10. Bürglen 2 779.